Nous voici tous, simples citoyens ou élus, les acteurs qui dessinent l'héritage que nous laisserons à nos enfants et aux générations futures.

Que voulons-nous bâtir pour eux? Une ville qui ressemble à un amoncellement de tours à condos? Une ville qui aura peu à peu perdu son charme? Une ville dont les citoyens regarderont avec nostalgie des photographies anciennes où s'étalaient de beaux espaces naturels dont plusieurs villes, même actuelles, nous envient?

L'augmentation considérable d'unités de condos entraînerait des modifications inévitables aux infrastructures environnantes, qui auraient pour conséquence une modification du paysage unique de ce secteur. Chaque arrondissement, chaque quartier de la ville de Québec possède ses attributs qui forment une si belle mosaïque. Sillery a la particularité d'abriter des terrains historiques et des paysages magnifiques. Notre rôle est de mettre en valeur ces espaces, pour le bien commun.

Développons la belle ville de Québec en conservant nos espaces verts qui ont déjà été si bien gardés jusqu'à maintenant. Québec est réputée pour sa beauté, ses espaces verts et pour son cachet « humain ». Il n'en tient qu'à nous de poursuivre son essor en ce sens.

À l'instar des citoyens qui se sont mobilisés au siècle dernier pour conserver l'accès des Plaines d'Abraham à tous les citoyens, nous devons garantir l'accès aux terrains à caractère historique des grands domaines religieux de Sillery. Ne commettons pas l'irréparable...!

Nathalie Paquet